

Parler Espagnol

Description

une condition essentielle pour réussir tes études en Espagne

Maîtriser l'espagnol n'est pas un simple bonus : c'est une condition indispensable, surtout si tu envisages des **études en sciences de la santé** (kiné, dentaire, médecine, vétérinaire...).

Pendant ton cursus, les stages obligatoires te mettront en contact direct avec des patients. Sans une bonne maîtrise de l'espagnol, tu risques non seulement de ne pas pouvoir communiquer efficacement, mais aussi de mettre en danger leur sécurité.

Depuis 2016/2017, les universités en Espagne ont renforcé leurs exigences linguistiques. Aujourd'hui, elles demandent :

- Un **niveau B1 ou B2** en espagnol, validé par un test.
- Des entretiens ou examens d'entrée (tests psychotechniques, questions scientifiques) réalisés en espagnol.

L'expérience leur a montré que les étudiants ayant un faible niveau de langue ne parviennent pas à suivre les cours, encore moins à réussir leurs stages. Toutes les **universités sérieuses** ont fait de l'exigence d'un bon niveau d'espagnol une priorité.

Pourquoi maîtriser l'espagnol est-il si important ?

- **Réussir tes études** : La langue est la clé pour comprendre les cours et réussir les examens.
- **T'intégrer** : Elle te permet de vivre pleinement ton expérience universitaire et d'étudiant en Espagne.
- **Assurer tes stages** : En santé, c'est crucial pour garantir la qualité des soins et éviter des erreurs.

Prépare-toi dès maintenant : un niveau solide en espagnol est la meilleure façon de mettre toutes les chances de ton côté pour réussir ton projet d'études en Espagne

Testez votre niveau en ligne

[Lire plus](#)

Certification

[Lire plus](#)

Etudier l'Espagnol

[Lire plus](#)

Vocabulaire pour étudier en Espagne

[Lire plus](#)

Foire aux questions

[Lire plus](#)

Témoignage de nos étudiants

[Lire plus](#)

date créée

19 février 2025

Auteur

campuslatina1

default watermark